
П р о ф е ссо р ск о  - пр еп о д ава
тельский  состав, сотруд ники  и 
студенты  наш его  института ак
тивно гото вятся  к ко м м унисти
ческом у суб б о тн и ку  в честь  
108-й годовщ ины  со дня р о ж 
дения В. И. Ленина.

В этом  год у  наш коллектив  
б уд е т очищ ать и б л а го устр аи 
вать парк Ком м унаро в, Ц ент
ральный стадион , ул. Репина—  
от ул. М алы ш ева до ул. З а в о д 

ской и ул. Ерм акова —  от Ц ент
рал ьн о го  стадион а д о  ул. То
карей , а такж е территории  
учебны х ко рпусов  и о б щ еж и 
тий. У ж е составлен  план и гр а 
фик пр ед стоя щ и х работ, о п р е 
делены  задания всем  ко ллек
тивам. Как и в прош лы е годы , 
основны е объем ы  рабо т нам е
чено выполнить до 20 апреля. 
С о тр уд н и ки  р яд а ка ф ед р  и 
по д р азд ел ен и й  института б у 

дут рабо тать на закрепленны х  
участках учебны х корпусов. 
О стал ьн ы е сотрудники выйдут 
22 апреля на уб о р ку  парка  
К ом м унаров и пр илеж ащ ей  
терри тори и  главного  корпуса. 
Б ольш инство студентов  буд ут  
рабо тать на Ц ентральном  ста
дионе. 3-й курс п едф ака взял  
ш еф ство  над ул. Ерм акова. 
С туд е н ч еск и е  строительны е  
отряды  вы звались до 22 ап р е 
ля поддер ж ивать чистоту по 
ул. Релина и выполнить часть 
работы  по благо устр о й ств у  на
ш его  студ е н ч е ск о го  гор одка .

♦ ВЕСТИ ?
С РЕКТОРСКОГО 
СОВЕЩАНИЯ

ПРОБЛЕМЫ j
; РАЗНЫЕ, 

НУЖНЫЕ
Как институт готовится к 

«красной субботе»? Сообще- 
нне на эту тему на послед
нем ректорском совещании 
сделал начальник штаба по 
организации субботника 
В. А. Щепеткнн. Затем рек
торское совещание обсудило 
формирование студенческих 

; строительных отрядов. Сове- 
I щанне обязало к о м и т е т  ;
! BJIKCM организованно за- ;
; вершить эту важную компа- '
; пню, своевременно заклю- > 

чнть трудовые договора. ! 
Всем бойцам ССО необходи- !;

! мо сдать нормы ГТО, пройти !;
; все прививки, всем отрядам |!
; активно участвовать в смот- ! 

ре художественной самодея- 
тельностн. Не разрешать вы- ; 
езд на работу в отрядах отс- ; 
тающим студентам и не про- ’ 
шедшим производственную ! 
практику.

Затем совещание обсудило 
готовность вуза к первомай- ; 
скнм торжествам и организа- ! 
цию отдыха студентов в лет- ; 
ний период. 30 человек смо- ;

; гут летом поехать в водоле
чебницу «Маян», 24 — на 
лечебные курорты юга, ;! 
50 — на турбазы местного н 
союзного значения и 120 
студентов имеют возмож
ность укрепить свое здоро
вье в институтском профи
лактории.

Совещание обсудило теку
щие дела и исключило за ; 
академическую неуспевае- ! 
мость н пропуски лекций 
Т. Кузнецову, студентку 1 
курса педфака, а также стро
го предупредило задолжнн- 
ков учебы — В. Корнилова,
1 курс педфака, Лукоянова, ;
3  курс санфака и В. Тайбо- 
лнна, 4 курс санфака.

ИТОГОВАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ

CH0
11 апреля в нпстнтуте со

стоится XXXII итоговая сес
сия студенческих научных ра
бот.

Сообщаем места заседаний 
секций СНО: теоретическая
секция — малая 4-я аудито
рия; морфологическая — ма
лая 3-я аудитория; санитар- 
но-гнгненическая — актовый 
зал; терапевтическая и педи
атрическая секции — малая 
2-я аудитория; хирургиче
ская секция — большая 
аудитория. Акушерско-гнне- 
кологнческая и нейрохирур
гическая секции будут рабо
тать вТ К Б  №  40.

Начало заседаний в 17.30.

Дорогие друзья!
Мы, участники V слета 

отличников СГМИ, в канун 
XVIII съезда ВЛКСМ н 60- 
летня Ленинского комсомо
ла, обращаемся к комсо
мольцам, всем студентам на- 

з шего института с призывом 
я отдать все свои силы, зна-

5ння, огонь молодых сердец 
выполнению решеш1й XXV 
съезда КПСС, постановления 

§ ЦК КПСС и Совета Мнннст- 
| ров СССР «О мерах по 

|  дальнейшему улучшению на- 
I  родного здравоохранения», 
I  на достойную встречу юби- 
1 лея Ленинского комсомола.

Ленинский лозунг «Учить
ся, учиться и еще раз учить
ся», является для нас и се
годня самым важным, самым 
актуальным лозунгом жизни 
в обстановке творчества, ув
лечённости, взаимопомощи, 
принципиальности, ответст
венности каждого студента 
за качество своей учебы. Мы 
призываем вас спросить се
бя: « А все лн я делаю, что
бы заслужить почетное зва
ние советского врача?». Со
временный специалист — 
это человек высокой культу
ры, широкой эрудиции, это 
настоящий интеллигент ново
го, социалистического обще

ства. Мы призываем всех 
студентов Нашего института:

— постоянно повышать 
уровень своих знаний, доби
ваться 100-процентной успе
ваемости в своих группах;

— творчески подходить к 
изучению своей специаль
ности, довести число участни
ков СНО до 75 процентов;

— активно изучать обще
ственно - политические нау
ки, теорию марксизма - ле
нинизма;

— активно участвовать в 
общественной жнзнп, полно
кровной, практически полез
ной деятельности, которая 
развивает чувство ответст

венности, приносит призна- |  
нне общества;

— всю свою жизнь учить- § 
ся, работать и бороться по- § 
ленински.

Помните, что тем, кто се- а 
годня и завтра заканчивает |  
Свердловский медицинский |  
институт, предстоит работать |  
в XXI веке, в период невн- |  
данного могущества и про- S 
цветания нашей Родины. |

За работу! Пусть лозунг 2 
«Нн одного отстающего ря- = 
дом!» будет программой дей- |  
ствий комсомольской органн- |  
зацин каждой академической в 
группы!

КОМСОМОЛЬСКОМУ
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( ОТЛИЧНИКИ ДЕРЖАТ СОВЕТ
Ш ЗЦУ-ДОСТОЙНУШ  ВСТРЕЧУ!

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ЧЕТВЕРГ,
6 АПРЕЛЯ 

1978 г. 
Основана 
в 1935 г.
№ 12 (983). 
Цена 1 коп.

Мероприятия, аналогичные слету отличников, конферен
ции молодых передовиков производства, рационализаторов и 
т. п. в своей основе необходимы как один из основных мето
дов обмена опытом, как мероприятия, координирующие 
усилия по внедрению всех поставленных задач.

Эту цель преследовал и V слет отличников.
Основная мысль в выступлениях ректора В. Н. Климова, 

отличников учебы О. Романовой, О. Песковой сконцентриро
валась вокруг роли отличника в группе, его влиянии на мик
роклимат, рост общественной активности. И это не праздный 
вопрос. У нас в институте только 146 отличников по-настоя
щему занимаются общественной работой (все они награж
дены значками ЦК ВЛКСМ «За отличную учебу»).

В ответном выступлении В. Н. Климов еще раз подчерк
нул. что решение всех вопросов таких, как выдача «билетов 
отличника», дающего его обладателю привилегии при поль
зовании библиотекой, свободное расписание сдачи экзаме
нов, а также решение ряда мероприятий по улучшению бы
та, питания студентов, во многом зависят от современных 
усилий комсомольской организации и администрации вуза.

64 отличника были награждены денежными премиями из 
фонда ректора. Т. Перковой, Т. Колосовой, О. Полонской, 
О. Сколыбердиной, Л. Мансуровой, С. Петровой и И. Petf- 
тин за творческое отношение к учебе, общественную работу 
и активное участие в СНО объявлены благодарности.

Обидно, что такой важный форум собрал мало участников. 
Из 437 отличников на слете присутствовало не многим бо
лее четверти. Все усилия комитета комсомола, совета отлич
ников привлечь к активной общественной деятельности пас
сивных отличников по существу пропали даром, так как 
эти-то пассивные и не явились на слет.

Г. ТАРХАНОВ.
На снимке: в президиуме слета. Фото автора.

♦ ОБРАЩЕНИЕ УЧАСТНИКОВ V СЛЕТА 
ОТЛИЧНИКОВ КО ВСЕМ СТУДЕНТАМ ИНСТИТУТА

НИ ОДНОГО ОТСТАЮЩЕГО РЯДОМ

ПРОГУЛЬЩИКАМ
-Б О Й Г

На первом курсе педнат- 
! рнческого факультета созда- 
I ется комиссия качества, ко- 
; торая призвана подтянуть от- 
; стающих студентов, их, к со- 
- жалению, у нас очень мно- 
! го —■ Долгинцев А., Пер- 
: ков В., .Климкин А., Девя- 
; шин В., Шуляков С.

Но особенно тяжелое по- 
I ложе нне на курсе создалось 
! с посещаемостью. На сегод- 
! няшннй день пропуски по не- 
; уважительным причинам к 
; общему количеству состав- 
!; ляют 10 процентов, тогда как 
! в первом семестре это число 
! не превышало 3. Назову са- 
; мых злостных прогульщн- 
; ков. Это Кузнецова Т. — 50  
I; пропусков, Шулаков С. —
! 17, Сычев В., Мануйлов С.—
; 11, Девяшин В. — 13 про- 
; пусков. Среди злостных про- 
' гульщнков иа первом месте 
!; стоит бывший староста кур- 
; са Корнилов В.
; Для более строгого контро- 
| ля за посещаемостью н успе- 
! ваемостыо на курсе вводят- 
! ся самоотчеты студентов в 
; группах, которые будут про- 
; водиться через каждые две 
; недели. Также с 1 по 10 
! апреля проводится декадник 
! ударной учебы и посещаемо- 
J сти, посвященный 108-й го

довщине со дня рождения 
В. И. Ленина.

И. ЗУЙКОВА, 
староста I курса 

педфака.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

В отличие от прош лы х лет 
ф акультеты  проводят суб б о т
ники в о п р ед ел ен н ы е сроки. 
Лечебны й ф акультет начал р а
боты  в счет «красной субботы »  
с 30 марта. 10 апреля эста ф е 
ту прим ут студенты  п едф ака и 
завер ш ат этап студенты  сан 
ф ака —  с 19 апреля.

Ф ак уль тетск и м  ко м сом оль
ским  организац иям  и ш табам  
по ручено  провести всю п о д го 
товительную  организац ионную  
рабо ту  среди  студентов , о б р а 
тив о со б о е  вним ание на на
глядную  агитацию , о ф о р м л е 
ние плакатов, лозунгов  и под
ведение итогов субботни ка.

В. А. Щ ЕП ЕТКИ Н , 
нач. ш таба по пр оведению  

ко м м уни сти ческого  
субботни ка в институте.

Девушки 429 группы лечебного факультета на субботнике 
по уборке территории института. Фото Г. ТАРХАНОВА.



ЧЕМ SOASiOT ВРАЧИ
П роблем ы  условий тр у 

да м едиц инских р аб о т
ников заинтересо вали  
всех —  студентов  и со
трудников ка ф ед р .
И м енно на эту тем у с о 
стоялось в м арте  со в м е 
стное  засед ан и е  С Н О  ка

ф ед р ы  гигиены  труд а, 
пр оф ессион альны х бо 
лезней  и общ ей  гигиены . 
Лю да М ан сурова, сту 
дентка 5 курса, п р о д е 
м о нстрировал а больную , 
22 год а пр оработавш ую  
сто м ато л о го м  и им ев
ш ую  контакт с парам и  
ртути, проникаю щ им и в 
ор ган и зм  ч е р ез  верхние  
ды хательны е пути и ко 
ж у. Д и агн о з : ртутная эн
ц еф алопатия  был по с
тавлен не ср азу . С е й ч а с • 
забол евани е  п р о гр е сси 
рует. Л ю дм ила Ч удно-  
ва— студ ен тка  5 ку р са—

подготовила д оклад  на 
тем у «Н екоторы е в опр о
сы в изучении заб о л е 
ваем ости  м едицинских  
работников». О н а о тм е 
тила, что им енно среди  
медиков больш е п р о 
цент лю дей, не о б р а щ а
ю щ ихся за м едиц инской  
пом ощ ью . В результате  
сам о лечения  заб о л е в а е 
м ость о стае тся  на вы со
ком  уро вн е. У ж енщ ин  
на первом  м е сте  н ерв
ные б ол езни , на втором  
м е сте  бол езни  органов  
кр овообр ащ ен и я, дал ь
ше со о тветствен н о  о р га 
ны ды хания, органы  з р е 
ния, уха, гор ла, носа, 
пр остудны е заб о л ев а
ния. У муж чин п р ео б л а
даю т б ол езни  органов  
кр о во о б р ащ ен и я, на вто
ром  м е сте — заболевания  
нервной систем ы , на тр е 

тьем  —  заболевания о р 
ганов ды хания. Врачи  
бол ею т гипертон ической  
бо л езн ью  чащ е, чем  
средний  м едицинский  
персонал  (4,1 на 100 ис
следуем ы х). За б о л е в а е 
м ость у ф тизиатр ов  ту
б е р к ул езо м  в 2,3 р аза  
выше, чем у врачей д р у 
гих спец иал ьн остей . В ра
чи инф екционны х о тд е 
лений в 2— 3 р аза чащ е  
бол ею т вирусны м  ге п а 
титом , чем  врачи других  
специальн остей .

За  по следн ие 10 лет 
возросли  заболевания  
кожи м едиц инских р а 
ботников. Причиной яв
л яется  уп о требл ен и е  
бол ьш ого  количества ан
тибиотиков, витамина  
В|2, ам иназина, новокаи
на и м н ож ества других  
п р епаратов . И нтересн о

ещ е то, что у гор одских  
врачей в 2,5 р аза  чащ е  
встречаю тся  неврозы  и 
неврастении , чем у сел ь 
ских врачей.

Больш ой и нтерес вы
звал д оклад  П ионтек Л е 
ны, студентки  5 курса: 
«П р о ф есси о  н а л ь н ы е 
вред ности  в рабо те  ан е 
стези ол огов  и хирургов». 
При обследован ии  хи
рур гов  бы ло устан о вл е
но, что ф ункциональны е  
изм енения се р д е ч н о -со 
судистой  систем ы  н аб
лю даю тся уж е при п о д
гото вке к операции.
У ан естези о л о го в  
ж енщ ин м о гут быть с а 
м о произвольны е а б о р 
ты, чащ е рож даю тся  д е 
ти с врож денны м и у р о д 
ствам и. С туд е н т III курса  
Беляев Володя п р е д ста 
вил доклад  «Гигиениче-

♦ вести из сно
ские аспекты  работы  
р ентгенол огов  и рад и о
логов». Д авно уж е из-! 
вестно , что рен тген о в
ские лучи и излучения  
радиоактивны х п р еп а р а
тов способны  вызывать  
по вр еж дение кожи, лу
чевую  бол езнь , лейкоз, 
лейкем ию , катаракту, 
приводят к сокращ ению  
ж изни. К р ом е того , в о з
можны  генети ч ески е  из
м енения и н асл ед ствен 
ная п ередача их.

Все вы ступаю щ ие на 
засед ании  отм етили, что 
вопро^ изучения з аб о л е 
ваем ости  м едицинских  
работников в насто ящ ее  
врем я разр аб о тан  н е д о 
статочно. Вероятно , 
б уд ущ ем  в гигиене труда  
появится новая от
расль —  гигиена труда  
м едицинских рабо тни
ков.

Н. Т О К А Р Е В А , 
студ ентка  6 курса.

зза

* Рейд печати
«Как давно вы обещаете в 

студенческой столовой № 27 
общежития санфака? Что вас 
не устраивает в организации 
питания столовой? Какие из 
приготовляемых блюд вы бе
рете особенно часто?» С этими 
вопросами члены обществен
ного рейда обратились к сту
дентам, обедающим 30 марта 
в столовой. И вот что услыша
ли от Валовой Т. и Ситнико
вой Т.’, слушателей рабфака: 
«Мы предпочитаем готовить в 
общежитии, хотя часто едим 
в столовой. Мясных и молоч
ных блюд очень мало. Порой 
портится настроение оттого, 
что напротив, тут же за сто
лом, рабочие в грязных спецов
ках пьют пиво».

Столовая только что откры
лась после перерыва, и мы ре
шили заглянуть в меню. Из 9 
наименований закусок в нали
чии оказалось только 4, из 
первых блюд недоставало мо
лочного супа. Из семи напит
ков стоял только одни напи
ток — из смородины.

В день выпекается в столо
вой около 1700 штук кондитер
ских изделий. Так почему же 
студенты, обедающие в обще
житии санфака, не часто видят 
свежую выпечку? Дело в том, 
что столовая № 27 является 
раздаточно - перевалочным 
пунктом 4-го треста столовых. 

цИменно сюда поступают про-
5

дукты, предназначенные для 
многочисленных точек питания. 
Половина продуктов исполь
зуется этой столовой. И если 
учесть, что днем здесь едят 
рабочие, то не позавидуешь 
студентам, обедающим во вре
мя занятий в столовой теоре* 
т1гческого корпуса, ведь она

нужно установить сетки, сетки 
приобретены, но натянуть их 
опять же некому.

По договору институт дол
жен предоставлять машину 
столовой для перевозки про
дуктов два раза в неделю. 
В связи с там, что в гараже 
не было бензина, мадшны да-
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|  . О БЕДАХ
1 ВОКРУГ ОБЕДА
получает значительно меньше 
продуктов — оставшиеся 50 
процентов делятся на 20 то
чек питания.

Члены общественного рейда 
заглянули в подсобные и склад
ские помещения и увидели, что 
поступающий для очистки кар
тофель сваливается прямо на 
влажный пол. В складе холод
но, сыро. Дирекция неодно
кратно обращалась к прорек
тору по ОХЧ В. Т. Юхте 
с просьбой исправить ото
пительную систему, заме
нить разбитые раковину 
и ванну, поставить душе
вые для мытья посуды* сделать 
стеллажи для портфелей сту
дентов и для чистой посуды. 
Грязную посуду работники сто
ловой ставят прямо на пол. 
Приближается лето и на окна

вались только для перевозки 
продуктов в буфет главного 
корпуса. Зав. гаражом В. В. 
Марыгнн заверил нас, что 
впредь перебоев с машинами 
не будет. Но и дирекции сто
ловой нужно добиваться помо
щи в транспорте не только от 
института, но от тех пяти ве
домств, которые она обслужи
вает. Членам нашей бригады 
хотелось бы опросить дирек
цию столовой: почему очищен
ный картофель целую ночь 
лежит в воде, теряя свои вку
совые качества? Почему посу
да моется мылом? Ведь это 
категорически запрещается са- 
ннтарно - гигиеническими нор
мами? Почему не соблюдается 
маркировка инвентаря? На 
мясных разделочных досках 
чистят рыбу и т. д.

Столовая нуждается в дейст
венном контроле не только на
родных контролеров, но и са
мих студентов. Ребята, полу
чив инструкции на кафедре ги
гиены питания и разрешение 
СЭС, могли бы контролировать 
санитарное состояние столовых, 
присутствовать при выдаче и 
приеме продуктов на складе, 
при закладке, изготовлении и- 
раздаче пищи. Стоит уделить 
больше внимания и качеству 
блюд. В книге жалоб и пред
ложений последняя запись сде
лана 20 Сентября 1977 года. 
Что характерно — в ней одни 
благодарности... В столовой 
№ 27 неуютно, грязно. А ведь 
на аппетит влияет не только 
хорошо приготовленное блюдо, 
но и эстетическое оформление!

Как видите, проблем много. 
И решить их можно лишь со
вместными усилиями дирекции 
столовой, комитетов профсою
зов института и администра
тивно - хозяйственной части.

А. И. ФИЛИППОВ, 
председатель группы 

народного контроля 
института;

А. А. ДАЛЕВСКАЯ, 
старший лаборант 
кафедры гигиены 

питания;
О. ЗЫРЯНОВА, 
член профкома;

Т. ФИСЕНКО, 
сотрудник газеты.

ЛУЧШАЯ ГР УП П А - 
ЛИДЕР 

ПО ПРОПУСКАМ
На 4 курсе педиатрическо

го факультета идет месячник 
проверки успеваемости и по
сещаемости лекций. За 2 
прошедших неделн выяви
лось, что самая лучшая груп
па на факультете — 448, где 
староста С. Царьков, показа
ла самую низкую посещае
мость. Студенты этой группы 
за 2 недели пропустили без 
уважительной причины 17 
лекций и четверо опоздали 
на первый час лекций. На 
второе место по плохой по
сещаемости на курсе вышла 
450 группа, староста — 
Яковлев С. Здесь по неува
жительной причине пропуще
но также 17 лекций. Студен
там этой группы Фроловой И. 
и Осколковой И. за пропуски 
был объявлен выговор, но 
они по-прежнему пропускают 
лекции.

Наиболее благополучной 
группой за последние две не
делн зарекомендовала себя 
443 группа, староста Глу
хих В.

В группе 451 (староста 
Титорова О.) пропущена 
только лекция за 2 неделн, 
и та по уважительной причи
не, но есть 4 опоздания на 
1-й час лекций. Месячник 
продолжается.

Т. КОЗИЦИНА,
Л. КУЗНЕЦОВА,

члены «КП» института.

ПРОИСШЕСТВИЙ 
НЕ ВЫЛО

15 марта на 2 курсе сто
матологического факульте
та проводился массовый вы
ход на ДНД. Присутствова
ли 63 человека. Ассистент 
кафедры госпитальной хи
рургии педфака В. Знберт 
провел инструктаж и прове
рил выход на патрулирова
ние. Ребята разбились на 3 
группы и по 3 маршрутам 
охраняли общественный по
рядок.

Ю. РАСПОПИН, 
ответственный за ДНД.
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3-е МЕСТО СРЕДИ ВУЗОВ
В эти зимние каникулы на

ша группа познакомилась с 
горным хребтом Хамар-Дабан 
в Забайкалье.

За 9 дней группа из 5 че
ловек (Ведерникова В., Макси
мов А., Яковлев Ю. — IV 
курс, Колясннченко А. — 2
курс, Калашников С. — врач- 
интерн) прошла на лыжах 
свыше.170 километров по гор

ной тайге Западного Хамар- 
Дабана. Начальной точкой по
хода была <?танцня Слюдяная, 
расположенная на берегу озе
ра Цайкал. От нее начали 
подъем по долине реки Слюдя
ная в горы, а затем через один 

из отрогов хребта в ущелье 
реки Утулнк вернулись сно
ва к Байкалу. По пути марш
рута было совершено вое-
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хождение на Пик Череко- 
го (высота 2090 метров), на 
один из отрогов хребта Ха- 
мар-Дабан в верховьях реки 
Утулнк (высота около 1800 м), 
озят перевал Чертовы Ворота. 
Погода благоприятствовала 
нам на восхождениях. Сред
няя температура воздуха бы
ла около —20° С, в одни из 
дней термометр показал 
—33° С. За последние 7 дней 
мы не встрЬтнлн ни одного че
ловека, так как этот район 
редко посещается зимой. При
рода его оставляет незабы
ваемое впечатление. Заросшие 
кедром и елью склоны гор с 
белоснежными вершинами над 
зеленым морем горной тайги; 
замерзшие горные реки с изу
мительным непередаваемым по 
цвету льдом, по которому 
можно бежать на коньках; ле
допады, низвергающиеся со 
скал, лед каждого из них име
ет свой характерный цвет, ве
личественные, непоколебимые 
причудливые скалы Утулика, 
ну и, конечно, сам Байкал — 
все это навсегда оставит след 
в наших сердцах.

Д. К ОЛЯСНИ ЧЕНКО,
2 курс санфака.

НА СНИМ КЕ: один из ле
допадов на реке Утулнк.
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На лы жной б азе  наш его ин
ститута проходило первенство  
обл астн о го  совета «Б уревест
ник» ср ед и  п р о ф е ссо р ск о -п р е 
по д ав ател ьско го  состава ву
зов гор ода. Ком ан да наш его  
института заняла в лыжных 
гонках на 2 км о б щ ее  III м е

сто. П ризерам и стали со тр у д 
ник каф ед ры  физвоспитания  
Со б о л ев а J1. Г., среди  мужчин  
гонку на 3 км выиграл зав. ка
ф ед р ой  ф извоспитания П ор о
зов В. П. П оздр авляем  с по
бедой!

ВСЕ-Н А  ЭСТАФЕТУ 
«СВЕРДЛОВСКОГО МЕДИКА»!
26 апреля в 17 часов со

стоится традиционная эста
фета на приз газеты «Сверд
ловский медик». Старт и фи
ниш у Центрального стадио
на со стороны общежитий.

Состав команды О чело
век. Соревнования проводят
ся среди сборных смешанных 
команд факультетов (5 муж
чин и 3 женщины), среди 
смешанных, мужских и жен
ских команд учебных групп. 
Первенство среди факульте

тов определяется по сумме 
времени всех команд каждой 
группы, а также по массово
сти.

Команда факультета, за
нявшая первое место, на
граждается переходящим 
призом и грамотой, занявшая 
второе место — граглотой. 
Участники победивших ко
манд награждаются памят
ными подарками и подпиской 
на газету «Свердловский ме
дик».

МНОГОБОРЬЕ ГТО
В многоборье ГТО в трех 

видах соревнований помери
лись силами студенты вузов 
города: на лыжне, в стрельбе 
на 50 м н в подтягивании.

Первой в многоборье была 
студентка 5 курса санфака 
Макеева Татьяна. Сборная 
команда института завоевала 
II призовое место.
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